

全員合格フジキン学院



あなたにとって、フジキン学院はどんな塾でしたか？

私にとって、フジキン学院は生活の一部であり、かつ家族のような存在でした。

私は、1日エース時代から、9年間という人生の半分以上にもなる長い月日を、このフジキン学院と共に歩んできました。先生方とは非常に長い付き合いで、今までたくさん知識を教わってきました。一時期は学校の部活で手一杯で学習がおろそかになってしまったり、なかなかやる気になれなかったりすることもありましたが、そんな時でも先生方は私を見捨てず親身になって勉強をサポートして下さいました。また、先生方にはたくさん怒られて、反抗

平成28年卒 橋 中学出身 小田原 高校進学

1つはまたこともあり、本当に申し訳なかたと思って
います。でも、その怒られた分だけ、出来が良ければ必ず
ほめてください、いつもユーモアがあってとても素敵なお
先生方でした。多分、いや、絶対に、フジキン学院に出会
ていなければ私のような凡人が小田原高校という立派
な学校に合格することはなかたと思います。心から感
謝しています。ありがとうございます。

辞書 ありがとうございます。